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読もう会以外の方にも協力いていただき、 

一致団結し、酒蔵でのイベントができたこと

が、この一年の大きな成果！ また、各々の

活動も行い大変だったと思います。私など

は、日頃の活動に参加することができない

ので皆さんに感謝。 

来年度も何とか調整し、新館建設の実現

に向け、図書館の必要性を訴え続けていき

ましょう。その為にも、地道な読もう会の活

動を。皆さんの力をお貸しください。     

読もう会に在籍させていただき 

ながら、あまり本を読めなかった 

１年で申し訳ありません。 

でも秋のイベント「小さい秋み～つけて」は、とても

楽しかったです。いろいろと準備は忙しかったです

が、各団体がそれぞれの持ち味を出せて本当に

良かったと思います。来年もやれたら…？もっとたく

さんの方にご来場いただけるよう頑張らねば！ 
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会員の声をあつめました！ 

 

あんなこと～ こんなこと～ あったでしょう！？ 

朗読クラブの発表に感動！！ 

一年間朗読クラブに関わって、人に

教える大変さなど、いろいろ悩むこと

もありましたが、子どもたちの発表を

見て、達成感や感動をもらいました。 

村民の皆さんに「日高読もう会」や

図書館の活動を知ってもらうことの

難しさを感じました。関心を持っても

らえるような取り組みを今後も続け

たいですが…。 

ひらめき！アイディア！仲間がほしい！！ 

「みんなでまなぶ図書館づくり」の講演の

なかで蔵書冊数に関して講師の方がお

っしゃった「２万冊で見える世界と５万冊

で見える世界はちがう」をいう言葉が印

象に残っています。 

ショッピングでも同じですよね。 
日高村の蔵書冊

数２万５千冊。

人口でいくと５～

６万冊必要とい

う話の中で。 

図書館のことをもっと知ってもらうため

に、館内の写真などで紹介するコーナー

を広報などに載せてみてはどうでしょう。 

外観は恐る恐る入るようなかんじです

が、入ってみると意外と良い！？ことがわ

かるのではないかなと思います。 

お題と外れましたね・・・。 

異動になった会員の方もおり、どうなること

かと思いましたが、皆がそれぞれに頑張った

ことで朗読クラブの発表会も立派にでき

ました。ぜひ存続させていってほしいです。 

朗読をする子どもたちの声が好きです。 

練習するたびに上手になっていく姿に感動。 

それと共に、子どもたちの個性に振り回され

ている自分に反省。難しいです。でも、子ど

もと一緒の空間にいることができたことに

感謝！！子どもたち、そして子ども心を持って

いる仲間たち、本当にありがとう！ 

関心のある方はお気軽に事務局 

までご連絡ください。 

お待ちしています！ 

 

若い方にたくさん仲間に入っ

てもらって一緒に盛り上げて

いけたらいいなと思います。 

大震災もあり、気分的にも少し疲れぎみ

の読もう会かな？と思っていましたが、初

めておこなった秋のイベントや、朗読クラブ

の取り組みには力をもらいました。“やれば

できる”の精神は持ち続けたいですね。 


